



Rassemblement orchestres à l'école

publié le 14/05/2024

Ce mardi 7 MAI 2024, la classe orchestre du collège s'est produite sur la scène du Pin Galant dans le cadre d'un rassemblement de plusieurs orchestres à l'école. Tous ces jeunes talents ont eu quelques mois pour monter un magnifique spectacle sur le thème des "SUPER HEROS". Un GRAND BRAVO à TOUS ! Quelle belle aventure...



(MPEG4 de 24.1 Mo)



(MPEG4 de 20 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.